

Campañas para magistrados y jueces tendrán varios candados

Aspirantes no pueden adquirir tiempo en los medios

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

En 10 días empezarán las campañas de los aspirantes a ocupar un cargo en el Poder Judicial a escala nacional y concluirán el 28 de mayo, tres días antes de la jornada electoral.

En estos dos meses los candidatos a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, a magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y del Tribunal de Disciplina Judicial podrán promoverse, pero con ciertas limitantes, en comparación con lo que pueden hacer quienes buscan ser diputados, senadores y otros cargos.

De acuerdo con lo que ha determinado el Instituto Nacional Electoral (INE), en ese lapso los

candidatos a ministros, magistrados y jueces no podrán contratar espacios públicos para actos masivos ni publicar sondeos o encuestas, además de tener prohibido usar recursos públicos o repartir propaganda en papel que no sea reciclable o biodegradable.

Entre las restricciones establecidas por el INE se encuentra la contratación y adquisición de tiempo en radio y televisión, así como en medios de comunicación impresos y digitales.

Los candidatos no podrán difundir propaganda con expresiones que incurran en calumnia o vulnere el interés superior de la niñez.

También se estableció que deberán cuidar la distribución de material para que éste no contenga sustancias tóxicas para la salud.

Los candidatos a los cargos del Poder Judicial no podrán realizar actos de campaña tres días antes de los comicios ni del cierre de las casillas. Además, deberán utilizar recursos propios para sus actos, ya que tienen prohibido pagar en efectivo o en especie.

Por otro lado, el INE informó que al corte de ayer ha recibido 20 mil 55 solicitudes de ciudadanos para participar como observadores electorales el 1º de junio, de los cuales 12 mil 103 son mujeres y 7 mil 950 hombres.

Asimismo, los jóvenes son los más interesados en ser observadores en este ejercicio democrático, ya que 2 mil 553 tienen entre 21 y 25 años, 2 mil 307 su edad va de los 31 a 35 años, y 2 mil 291 son entre 26 y 30.